

"Esperanza", el cuento infantil inspirado en los 33 mineros que escribió Laurence Golborne

Este sábado, el exministro de Minería, Laurence Golborne, lanzó su primer cuento infantil llamado "Esperanza". El texto cuenta el rescate de los 33 mineros -en octubre del 2010 de la mina San José-, pero desde la mirada de una niña que espera a su padre.

Golborne dice que el proyecto nació hace algunos años. "Estábamos en la playa con mi señora, Carolina, cuando se nos acercó un niño de no más de 7 u 8 años, con su papá. Y con una mezcla de timidez y entusiasmo, el niño me preguntó usted, ¿es el de los mineros? Y ahí hablamos de lo que fue el rescate, los 70 días de espera, los equipos, las perforadoras, del mensaje en el papel, y el niño (escuchaba) fascinado".

A raíz de este encuentro, su esposa Carolina le sugirió que escribiera un cuento infantil, "Mi mayor deseo es que los niños crezcan conociendo esta historia, que entiendan que incluso en los momentos más oscuros siempre hay una luz, y que unidos podemos alcanzar grandes cosas", afirma. Entre los presentes en el lanzamiento, que se realizó en Centro Cultural Santa Rosa de Apoquindo, en Las Condes, estaba Ariel Tacona, minero atrapado en San José. Mientras estaba bajo tierra nació su hija Esperanza, quién ya cumplió 15 años, y sirvió de inspiración para la historia.



CEEDICA